
 
 

CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO 
AV. 31 DE MARÇO, 68 – CENTRO  

CAPOEIRAS PERNAMBUCO 
CNPJ: 11.240.421/0001-06 
FONE: 0XX87-3796.1044 

 
ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, 
DO PRIMEIRO PERIODO LEGISLATIVO, REALIZADA NA 
CÂMARA MUNIICPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO.  
 
Aos nove (09) dias, do mês de abril do ano de dois mil e vinte 
quatro (2024), às dezenove (14:00) horas, reuniram-se 
ordinariamente os Vereadores: Allysson Ariel Farias Almeida, 
Antônio Ferreira de Melo, Erico Barbosa Calado, Geraldo Soares de 
Barros, João Gomes da Silva, José Edgar Rodrigues de Lima, José 
Ivanildo da Silva, José Ivanildo Pereira da Costa, José Moisés de 
Barros e Maria Verônica Araújo dos Santos. Faltando o vereador 
José Ernandes da Costa. Sob a Presidência do Vereador José 
Moisés de Barros, secretariado pelos Vereadores: Antônio Ferreira 
de Melo   – Vice – Presidente e José Ivanildo Pereira Costa - 
Primeiro Secretário. Havendo número legal e invocando a proteção 
divina o Presidente declarou aberta a Sessão. Tendo sido 
dispensada a leitura da ATA da Sessão anterior. A seguir foi posta 
em votação, sendo a mesma aprovada por unanimidade. 
Autorizando a leitura das matérias em pauta no expediente desta 
Sessão.  Onde foram lidas as seguintes matérias: Parecer Prévio do 
Tribunal de Contas do estado de Pernambuco, relativo as Contas 
deste Município de Capoeiras Pernambuco do exercício financeiro 
de 2021, as quais tiveram como gestores: de 01 de janeiro de 2021 
a 13 de novembro de 2021, o senhor José Ernandes da Costa e de 
14 de novembro de 2021 a 31 de dezembro de 2021 o senhor 
Joaquim Costa Teixeira; Indicação da Comissão Especial, que irá 
tratar das Contas supra citadas, tomando as medias cabíveis e no 
prazo legal apresentar Relatório no tocante das contas do município 
de Capoeiras Pernambuco do exercício financeiro de 2021; Moções 
de Pesares 019, 020, 021, 022 e 023/2024. De autoria de todos os 
Parlamentares desta Casa; Requerimentos 050, 051, 052 e 
053/2024, de autoria da vereadora Maria Verônica Araújo dos 
Santos; Requerimento 057/2024, de autoria do vereador Geraldo 
Soares de Barros e os Requerimentos 058, 059 e 060/2024, de 
autoria do vereador Érico Barbosa Calado. Não havendo mais 
matéria a ser lida nesta hora do expediente o presidente passou a 
Indicação da Comissão Especial para a Ordem do Dia desta 
Sessão; o Parecer Prévio do Tribunal de Contas do estado de 
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Pernambuco, relativo as Contas deste Município do exercício 
financeiro de 2021 para a Comissão Especial tomar  as  devidas 
providencias e para as Comissões Permanentes Competentes 
desta Casa Legislativa para no final apresentarem seus Pareceres 
no tocante das Contas deste Município do exercício financeiro de 
2021 e do relatório da Comissão Especial e as demais matérias que 
foram lidas para a ordem do Dia da próxima Sessão. A seguir foi 
facultada a palavra aos Oradores Inscritos nesta hora do 
Expediente. Onde fez uso da palavra inicialmente o vereador 
Geraldo Soares de Barros, que iniciou congratulando-se com todos 
os presentes e com os internautas que nos acompanham através 
das redes sociais.  Justificou o Requerimento 057/2024, de sua 
autoria, afirmando que se executado irá beneficiar e muito a 
população do Povoado Alegre, onde irá abastecer a mesma com 
água e sabemos que água é vida, mesmo sendo serviços paliativos 
enquanto a Compesa não executa o projeto de colocação de água, 
que o município coloque uma caixa e abasteça aquela população 
com a água dos Poços artesianos lá existentes. Mesmo sabendo 
que a água não é de primeira qualidade, mas é como diz o ditado 
toda roupa servi ao nu.  Em seguida fez uso da palavra o vereador 
José Edgar Rodrigues de Lima, que iniciou congratulando-se com 
todos os presentes e com os internautas que sempre estão nos 
acompanhando através das redes sociais. Disse que diante de 
tantas Moções de Pesares, temos de rogar a Deus pelo descanso 
eterno destes irmãos e irmãs e por seus familiares que vivem 
momentos difíceis, para que tenham forças para enfrentarem os 
seus lutos. Disse ser favorável as matérias dos colegas. Solicitou do 
senhor presidente que nos repasse cópia do Parecer e relatórios do 
tribunal de Contas relativos as Contas do nosso município d 
exercício financeiro de 2021, para que possamos analisar os 
mesmos antes de darmos o nosso voto no tocante desta matéria. 
Em seguida fez uso da palavra o vereador Érico Barbosa Calado, 
que iniciou congratulando-se com todos os presentes e com os 
internautas que nos acompanham através das redes sociais. 
Justificou os requerimentos de sua autoria um a um. Onde o de 
numero 058/2024, se faz necessário que a compesa abasteça a 
nossa população da Sede do nosso município com quantidade e 
qualidade. Pois não se justifica que a Capoeiras esteja com a 
barragem do Gurjão cheia e tenha a adutora de Garanhuns, que a 
população pague suas contas e tenha que sempre estar tendo 
problemas de falta de água e quando tem o liquido nas torneiras é 
de má qualidade. Isto é vergonhoso para a Compesa, mas também 
sabemos que este órgão não tem nem um respeito pelos seus 
usuários. Já o 059/2024, se faz necessário que o Poder Público 
Municipal seja sensível e realize a construção de uma passagem 
molhada no Sítio Imbé, nas proximidades do Pé de Serra, visto que 
quando chove as pessoas ficam ilhadas e não tem como se 
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locomoverem. O de número 060/2024, solicita da CELPE que 
realize melhorias no fornecimento de energia da zona urbana e rural 
do nosso município, onde as quedas de energias são constantes e 
tem locais que passa a até três dias sem energia o quem vem 
causando transtornos e prejuízos para a nossa população. afirmou 
ser lamentável as percas de pessoas da nossa sociedade, mas 
temos que rogarmos a Deus que confortes as famílias enlutadas e 
dê o eterno descaso aos que se foram. Solicitou o apoio dos 
colocas para os seus Requerimentos e que também seria favorável 
as matérias dos colegas. Não havendo mais matéria a ser tratada 
no expediente desta Sessão o Presidente o encerrou e passou para 
a Ordem dia do Dia. Colocando em discussão única a indicação da 
Comissão Especial que irá tratar das matérias que estão sobre sua 
responsabilidade. Não havendo discussão, foi posta em votação 
única, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Postas em 
discussão única as Moções de Aplausos 002, 003, 004 e 005/2024. 
Não havendo discussão, foram postas em votação única, sendo as 
mesmas aprovadas por unanimidade. Posta em discussão única a 
Moção de Pesar 018/2024. Não havendo discussão, foi posta em 
votação única, sendo a mesma aprovada por unanimidade. Postos 
em discussão única os Requerimentos 047, 048, 049, 054 e 
055/2024. Não havendo discussão, foram postos em votação única, 
sendo os mesmos aprovados por unanimidade. Não havendo mais 
matéria a ser discutida nesta hora da Ordem do Dia, foi facultada a 
palavra aos Oradores Inscritos nesta hora. Não havendo oradores 
inscritos nesta hora o Presidente encerrou a Ordem do Dia e 
passou para a hora das explicações pessoais. Facultando a palavra 
aos Oradores Inscritos nesta hora das Explicações Pessoais. Não 
havendo Oradores Inscritos nesta hora nem matéria a ser discutida, 
o Presidente encerou as Explicações Pessoais e a Sessão, 
afirmando que esperava contar com todos na próxima sessão, que 
será realizada no próximo dia 16 de abril de 2024, no horário 
regimental. Eu, José Ivanildo Pereira Costa, primeiro secretário, 
lavrei a presente ATA, que, lida, discutida e aprovada vai por mim 
assinada ________________________________________ e 
demais Membros da Mesa Diretora da Câmara Municipal de 
Capoeiras. Sala das Sessões em 09 de abril de 2024. 
 
Presidente: ___________________________________ 
 
Vice-Presidente: _______________________________ 
 
1.º - Secretário: ________________________________ 
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